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ROY ADAMS IS BACK!
The Hijack report came froma DCloleaving Paris for Bosron Arab cuenllas
l{ere h control of fljght 102 and had turnedrhe aircrafr iowards Africa...... The
plane lands in hostrle tentory and ihetenorisis beginrheir demancls..
A rescue operation js câlled lor and there is only one man to heact ji up, Rov

Weary ftom his OperatiorWol{ missron, he rs persuadedro put hrs crack ream
into a new sortleto tuee the hosrages,.
Brjnging you enhânced shoot em up acrion ior one or rwo players. Thunderboh
not only reproduces ihe horizoniâlly-scroiLing gameplay oi Wolf, bur brings 3D
actiontothe scenario, piftjng you against swoopingjeis helicoprers, ranks
and many more awesome adversariesl
Get the laser sight, orlhe bulletproof vesi, but watch oui for those
air-to-ground mrssiles! GOOD LUCKIN YOUR MISSION.

LOADING
cPc 464
Place the rewound cassette in tbe deck iype RUN'and ihen ptess
ENTER/RETURN key. Follow the instructions as rhey appear on screen. If
there is a disk drive aitached then type TAPE ihen press ENTER/RETUXN
key. Thentype RUN'ândpress ENTER/RETURN key.
(The symbol is obtained by holding shifr ând pressing rhe @ Iey.)
CPC 664 and 6128
Connect a suiiâUe cassette iape recorder ensuring thar the correcileads are
attached as defined h the User lnstruction Boolrlet. Place thê rewoùnd tane in
the càsselLe recorcler dnd lypÊ I TAPE then press ENTER'RETURN key 'ihen
type RUN^ and press ENTERAETLTRN key follow the instrdcrions as they

PLEASE NOTE: Amsrrad 64K: This is a multi load game, iollow on screen

Amstrad 128K: The first live sectrons load in one pân rhen follow on screen
instructions to load Iurther levels âs required.

DISK
Insert the plogram djsk into the drive withtheA sjde lacjng upwards. Type I

DISC and press ENTE&aRXTURN to make sure ihe machjne can access rhe disk
drive. Now typeRUN'DISC and press ENTER/RETURN, rhe gam€ will load

CONTROLS
Thrs is a one or two player gaûe which is controlled by eitherJoysrick or
(eyboard which is fully redefinable.

PRE-SEIKTYS
o

o
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(EYS FOR XEYBOA.RD AND JOYSTICK
T+Y+U _ PAUSE GAME
R FIRX ROCXXT
ENIER - rIRE ROCKET - Piayer 2 when noi using keyboârd
F - START PIÂYER 1
G START PLAYER 2
SITHER PLAYER MAY JOIN THE GAME AT ANY TIME.

STATUS AND SCORING
The Status Pânel displays your Score, Life rernaiûing, number oI bullets
remaining, nunber of magazines remainmg, and number of rockets rematlng
for either one orbothFlavers.
Also shown are the items helcl by etberplâyer. The iiem on the left is the lâst
one collected. The midcÙe item is the bulletproof vest (if collested)and the item
on the tqht is the Laser Sight (if coùected). When either players lite level
reaches zero then he wi]l die but can restart by pressing his "player start"
buiton. When boûr players energry is zero ihere will be a continue play optjon.
Points are achieved by shooting enemies. Atthe end olthe game, if
successfully completed, points are awarded for the number of hostâges
rescued and ihe ljfe level remaining,

CAMEPLAY
The player equipped wirh sub-machine guns ând rockets musi shoot all the
eûemies whoappear on screen. Remember that your energy and anrmunition
are limtted, ând these cân only be replenished by picking up objecis such âs
mâgazines ard power bottles that appear on screen or are parachuted down in

LEVEL 1

You mu$ work your way, on foot, ihrough hostrle soldiers and reach the end oI
the level where an enemy spy is hiding io complete mission one.

Lf,VEL 2
You musi attackthe ammunrtjon depot wjthin acertaintime lrmit.If you are
successlùl you wùl receive more maqazines, rockeis and bulleis.

LEVEL 3
You are drtving a jeep and must reachthe enemy hideout where some
hostages are being held.

LEVEL 4
You wtl encounter hostages that have been tâlGn irom the âircraft and
imprisoned. To rêlease them you must shooi the locks on all the doors but
avoid shootingthem jnthe midst of all the action! Beware atthe endofthls
missionyou will encounter a heavily armed officer and must use â11your skills
to defeat him.
LEVEL 5
The boat - batue your way through hostile craft to leach the enemy
headquarters where more hostâges are being kept



LEVEL 6
Inside enemy heâdquanerc - you must resore ihe hostages to complete your
mission. Again you wi! face heavily armêd officers who mustbe defeaied.
IJVEL 7
Make your way down the run'way destroying everrthing in your path to reach
the qet away aircraft.

LEVEL 8
When you finally reach the hijacked airliner you must walk up rhe cenrre aisle
takjtg out ihe grenade ihrowrnq and machinegun blazing hijackers as you go.
Tâke care 1o avoid the hostaqes (ihildren). Once you have reached the cockpii
you must shoot the last hiiaclerwho js usingthe pilot as a shield.llyou iâke
too lonq to eliminaie him you will not survive hts machineqlrn fire.Ifyou shoor
rhÊ pilo! vou! ody meàns oI escape w lpensn

HINTS AND TIPS
1. Pick up all obleds that fâll fromlh€ top olthe screen by shooring rhem.

These inclùde mâgazines, powe! bottles, medical packs, buller proofvesrs
,1nd laser sjghts. Animals if shot, will sometimes dropthese items

2. Îry not to spray your opponents wilh bullets aB your ammunition is
limited. Pick your tarqets carefùlly

3 Destroy the heavy vehicies belore the soldiers as ihey infljci more damage.
4. Ifyou are overwhelmed by soldiers and your energy is low, use your
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ROY ADAMS EST DE RETOUR!
Lâ nouvelle du déroutaqe a eté communiquée pâr un DC10 quttant Pans pur
Bosion des panisans ârabes ontpris la commande du vol102 et I onr dérouré
vers I Afrique...L avlon atternt en territoire hostile er les rerrorisres
commencent leur chantage...
Le sauvetaqe s impose d urgence. Un seul homme peut le diriger Roy Adams
Encore Fatigué après I Opérat'on Woli il esr néanmoins disposé à effecreur,
avec son équjpe d élite, une sortie pour lrbérer les otâges. Un ieu d acrion plein
de fùsillades et de batatles enragées, pour ùn ou deuxjoueurs.
Mieux encore: en plus du défilernent honzontal de L Operation WoU, Ie
scénario est en 3D. Alors: attention âux jets aùx héljcoptèæs, aux chars ei a
bien d'autres danqers qui vous attâquent de panout Utrlisez le v$eur laser et
le qilet pâre-balles, mais que laire contre les missjles âir-sol! BONNE CHANCE!

POI'R CHARGER LE JEU
cPc464
Plâcez la cassette rembobinée dans le ma$rétophone. tapez RUN et appuyez
ensuiie sur la touche ENTER/RETURN. Suivez les insiructions à mesure
qL êllês âppârdjssent sLrr I ecran. Sr vohe equrpemeni .omprend un le.reuj de
drsqueue tapez ITAPE purs dppuyez sur lâ rouchÉ ENTfR/RETURN Ensuue,
tapez RUN' puis appuvez sùla touche ENTEF/RETURN.
(On obtient le symbole en marntenant lâ touche shift et en appuyant sur la
toucbe a@).

cassette - cPc 664 eÎ6128
Connestez un magnétophone à cassette adapté en vous âssurânt que les bons
fils sont raccordés comme indrqué dans le Manuel d lûsiructior de
I Utilisâteur. Placez lacassette rembobinée dans le maqnétophone et tâpez
TAPE puis appuyez surla touche ENTER/RETURN. Tàpez ônsuiie RUÛ , puis

appuyez sur lâ touche ENTEWRETURN et suivez les instructions telles qu elles
apparaissent sur l écran.
ATTENTION- Amsrrâd 64K:Le chârgement de ce teu s ellectue en un ienâin
nonbre de parties, sutvez les instructions à l écran.
Amstrad 128K: Les cinq sections se chargent er une seule fois.

Disquette
Placez la clFquette du proqrârtu'ne dâ,îs le ledêLr. lâce A vers le hdur Taper

DISC er âppuyÊ7 sùr ENTER,RETURN rln de vous assurer que ld macnrne
peut âvoir accès au lecteur. Marntenant tapez RUN'DISC et âppuyez sur
ENTER/RETURN, le jeu se chârgera âuiomâtiquemert.

COMMANDES
Ce ieu est pour un ou deux joueurs, el peu! se iouer au clavrer ou au levrer

TOUCI{ES PREDENMES
O -VERS LE HAUT
A VERS LE BAS
O VERS LA GAUCHE
P VERS LA DROITE
BARRE D'ESPACEMENT TIR



TOUCITES POUN CLAVIEB ET MANETTE DE JEU
T+Y+U SUSPEND LE JEU
R _ TtR DE ROOUXTTES
ENTER - TIR DE ROOUETTES - Joeû 2 quand le clavier est

inutilisé
F - DEBITT JOUEUR 1

G DEBIIT JOUEUR 2
L'UN OU L'AUTRE DES JOUÈI,RS PEUÎ COMMENCËRA JOUËR N'IMPORTE
OUAND.

ETAT ET SCORE
Le Ébleâu des éiats affiche voùe score, lâ vie qui vous resie, les bâlles
restantes, le nombre de magasins mùti1isés, et le nombre de roquettes qui
restent à I un des joueurs ou aux deux.
Soni égâlement indiqués les ârticles qùe détiennent les horreurs. Celui de
gauche esi le dernierÉmâssé. Celui du mjlieu esi le gjlet pâre-balles de (si
ramassé), et celur de droite le viseur laser (sr ramassé). Ouand I un des loueurs
atteinlle niveau de vie zéro, il meun, mais i] peut "reviwe enappuyântsur
son bouton "débutjoueur" Ouandl'énergie dês deuxjoueurs a atteint zéro,
l'écran présente une option de continuation. Pour gagner des points, âbaûez
des ennemis. A la f1n du jeu, si vous avez gagné, vous recevrez des points pour
le nombre d otâges sauvés et le niveau de vie qui vous reste.

LE JEU
Lejoueùr, équipé de mitraiuetles et de roquettes, dort abattretous les
ennemis qui apparaissent sur l écran. Ne l oubl'ez pas: votre énergie et vos
mùntions sont limiiées. ei vous ne pouvez les renouveler qu en ramassant des
objets, commeles maqasins et les "bouteilles d'énergie" qui apparajssent sur
I ecran ou qul sont pardchutes dans des calsses

NIVEAU 1

Vous devez voyaqer à pied parmi une soldatesque hostile et atiemdre la lin du
niveau (où se dissimule un espion ennemi)pour avoir rempli votrepremière

NIVEAU 2
vous devez attaquêr le dépôt de munitions dans un cenain délai. Sj vous
!éussissez, voùs recevez d'autres magasins, roquefies et balles.

NIYEAU 3
Vous conduisez unejeep ei vous devez âtteindre I en.Uoit ou I ennemi se
cache avec cenailrs otages.

NII/EAU 4
Vous âllez trouver des oiages qui oni été enlevés de l avion et emprisonnés.
Pourles libérer, vous devez laire éclater avec votre arme les serures de toutes
Ies portes, mais sunout sans iuer les Otaqesl Attention...à la fin de cette
mission, vous âllez vous heunêr à un ofticier ârmé iusqu âux dents, el vous
aùrez bien du mal à le vaincre.



MVEAU 5
En bateau - faurjlez'vous parmi les bateaux hostiles pour parvenir au O.G. de
l'ennemi, où d autres otages sont détenus.

NIVEAU 6
Al intérieur du O.G. enrerni vous devez sauver les otaqes pour termjner
votre mtssion. A nouveau, vous devrez lutter contre des officiers armés
lusqu aux dents e! les défaire.

NIVEAU 7
Parcourez la piste d envol, en détruisant absolument tout survotre passage,
pour atteindre l âvion.

NIVEAU 8
Une lous arrivé près de l avion dérouié, eûtrez et parcourez le couloir cenira-l
en démolissant au fur et a mesure les terroristes armés de grenades et de
mtrailleuses. Evrrez soigneusement les otaqes (des enfants). Une fois que
vous aurez aliernt le cockpit abattez le dernier terrorjsle, qui se sen du pùote
comme bouclier. Sivous n'agjsse pas assez vrte. vous tuerâ. Mais, si vous
abaiiez le pilote, vous ne pounez plus vous échapper.

OUELOUES CONSEILS
1. Ramassez ious les objets qui tombent du haui de l écran enleur tiranr

dessus:magasiûs, bouteilles d'énergie , équipemeni de premiers
secours, gilets pare balles et viseurs laser. Des animaur abaûus en
laisseroni pafois tomber.

2. Essayer de ne pas tirer à toui hasard survos ennemjs (vos munitions son
limjtées). Choisissez bien vos cibles.

3. Détruisez les véhicules lourds avatu les soldatsi ils sont bien plus

4 Si trop de soldais vous menacent et que voire niveau d énergie est bas,
util$ez vos grenades.
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ATTENTION, UTILISATEURS D'AMSTRAD
Les inslructions dê commonde du clovier pour ce ieu
sonl destinées oux louches du clovier 'QWERTY'. Si

l'Amslrod que vous possédez esl du type 'AZERTY', les

louches à utiliser seront celles situées de lo même foçon
que les louches du clovier 'QWERTY'. (Voir diogromme
ci-dessous).

QWERTY

AZERTY
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EXEMPLE
Si les insiructions données sont'Q - Houl', lo louche
correspondonte sur 'AZERTY' sero 'A'.


